



Bermúdez de Castro confía en que Bruselas recupere la Travesía Central como proyecto prioritario

EUROPA PRESS

ZARAGOZA.- El consejero de Presidencia y Justicia del Gobierno de Aragón, Roberto Bermúdez de Castro, confió ayer en que

la Unión Europea recupere como prioritario el proyecto de la Travesía Central del Pirineo (TCP).

En la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno, a preguntas de los medios de co-

municación, Bermúdez de Castro comentó que "seguimos trabajando para buscar todas las alianzas precisas" con el objetivo mencionado.

Mostró su preocupación por

las críticas del PNV a la TCP y respecto de la sugerencia de un consejero de la Generalitat de Cataluña sobre la posibilidad de imponer aranceles a los productos foráneos que entren en la región vecina a través del Corredor Mediterráneo, lo que tildó de "sandeces".

También indicó que "estamos avanzando adecuadamente" en la reapertura del paso ferroviario internacional de Canfranc. El Gobierno de Aragón trabaja para impulsar la construcción de la TCP y reabrir el paso fronterizo.